



森林環境交付金事業 木工教室と加工センター見学

8月19日、アソベンチャークラブ会員の常葉小学生21人は、田村森林組合で加工センター見学と木工教室を行いました。

普段は入れない加工施設で、丸太が角材になる様子を間近で見学しました。木工教室では、長いくぎに苦戦しながらも上手に金づちを使い、約1時間半でサイドテーブルとアロマラックを作りました。



夏休みの熱戦 児童ソフトボール大会

8月18、24日の両日、市滝根運動場などで、第38回あぶくま洞大多鬼丸旗争奪児童ソフトボール大会が行われ、県内外から64チームが参加しました。

◇Aブロックなら組①稲田(須賀川市) ②岩江(三春町) ③日和田(郡山市) 菊田(いわき市) ▽最優秀選手賞=金成響叶(稲田) ▽優秀選手賞=宮崎龍利(岩江) ◇Bブロックつつじ組①玉川(玉川村) ②石川(石川町) ③郡山(郡山市) 行徳(郡山市) ▽最優秀選手賞=渡辺新(玉川) ▽優秀選手賞=長谷部光希(石川)



お盆野球大会

8月15日、都路運動場で都路町スポーツ振興会主催のお盆野球大会が開催されました。地元町民や帰省客、中学生たちで編成された5チームが参加しトーナメント制により行われました。参加者は、久しぶりの仲間たちと親睦を深めながら、熱い試合を繰り広げていました。

優勝は都路中学校チーム、準優勝はThe・ブレイキングダウンチームでした。



松濤館空手道スポ少 全国大会で健闘

しょうとうかん 松濤館空手道スポーツ少年団は8月3、4日の両日、静岡県袋井市で開催された「文部科学大臣杯第66回小学生・中学生全国空手道選手権大会」に出場しました。

個人形7位入賞(敢闘賞)の白岩芹姫選手をはじめ、各選手が県の代表として好成績を収めました。大会出場選手=渡辺智晴・白岩芹姫(船引小3年)、小石沢遼(船引小4年) 渡辺惟桜莉(船引中1年)、白岩姫夏・小石沢陽馬(船引中2年)、大和田航希(船引中3年)



ふるさとおおごえ会 総会・交流会

7月28日、第33回ふるさとおおごえ会総会・交流会が東京都で開かれ、来賓をはじめ関係者など30人が出席しました。

総会後の交流会では、地元協力会の遠藤利子さんによるふるさと民話の披露と、地元歌手の藤めぐみさんによる歌謡ショーが行われ、楽しいひと時を過ごされました。



県市町村対抗ゴルフ大会へ 都路支部チームが進出

7月14日、郡山熱海カントリークラブで「6年度田村市ゴルフ協会支部対抗戦(団体戦)」が開催されました。この大会で、都路支部が優勝し、10月4日に伊達市のパーシモンカントリークラブで開催される「第25回福島県市町村対抗ゴルフ大会」に出場する予定です。皆さんの応援、よろしくお祈りします。

TAMURA HOT NEWS

～話題の情報をピックアップ～

たむらほっとニュース・10月号

TAMURA HOT NEWS

～田村市最新情報をチェック～

たむらほっとニュース・10月号



大塚製薬熱中症対策標語 コンテスト最優秀賞受賞

8月27日、こおりやま広域圏各市町村と公民協奏パートナーシップ協定を締結している大塚製薬株式会社が開催した「熱中症対策標語コンテスト」の表彰式が大越小学校で行われました。

小学生の部222件の応募の中から最優秀賞を受賞した大越小学校6年柳沼琉仁君(写真中央)は、「大谷翔平選手の二刀流を見て、熱中症対策に大事な3つのことを三刀流と表現した。受賞できてうれしい」と話しました。

標語：水分・塩分・睡眠の三刀流で夏過ごす



MEET@たむら

8月24日、グリーンパーク都路でさまざまな出会いを創出する交流イベント「MEET@たむら」を開催し、17人が参加しました。

起業型地域おこし協力隊の橋本剛さんを講師に迎え、たき火やパーベキューをして交流を図りました。また、結婚世話やき人へ積極的に相談をされる方もいらっしゃいました。

市は、これからも婚活支援を行います。お気軽にお問い合わせください。

☎ 企画調整課 ☎61-7615



田村市教育講演会

8月23日、市文化センターで市内の小・中学校の教職員を対象に、指導力向上と教育課題解決への方策、資質向上、教育活動の充実に資することを目的に、教育講演会を開催しました。

講師は学力調査官の直海知子さん、教科調査官の堀田竜次さんが務めました。直海さんは「全国学力・学習状況調査を踏まえた学習指導の改善・充実」、堀田さんは「特別の教科道徳における指導の充実」と題して講演しました。



昆虫ハンター牧田さんを 昆虫サポーターに委嘱

8月9日、田村市において開催された第3回クワガタサミットで基調講演をされた、昆虫ハンターの牧田習さんを田村市昆虫サポーターに委嘱しました。

牧田さんは幼少期から昆虫を追いかけ、これまでに世界14の国と地域を旅して新種(9種)を含む2万種類以上の昆虫に出会い、その経験を元に2018年頃から「昆虫ハンター」としてタレント活動をしています。今後、田村市の昆虫に関する情報を広くPRしていただく予定です。



T2プロジェクト

8月8、9の両日、市役所で、6年度「たむら探求プロジェクト(T2プロジェクト)」を開催しました。市内の中学生20人が参加し、大越町出身の大橋俊則さん(三菱商事勤務)がコーディネーターを務め、「広い視野で、田村市、そして自分の将来をデザインしよう」をテーマに議論を行いました。

熟議する中で、オンラインでカリフォルニア大学バークレー校のデボラ教授に自分たちの考えたことを紹介し、指導、助言をいただきました。コーディネーターの高田耕平さん(ハーバード大学大学院卒業、日本銀行勤務)、井内大輔さん(東京工業大学卒業、LINEヤフー(株)勤務)、竹谷綾さん(ハーバード大学大学院卒業、財務省勤務)から講話をいただきました。参加者は、多くの刺激を受け、田村市への誇りと愛情を深め、自分の将来の夢や希望をふくらませることができました。